
■司会　天野武雄副会長
■開会点鐘　　　　会長　小高　俊明
■ロータリーソング　「四つのテスト」「我等の生業」
今月の歌「夏は来ぬ」斉唱　ソングリーダー渡邉良勝会員

■ニコニコ報告　親睦委員会　　平吹正義委員長
　ニコニコメッセージ紹介

■出席報告　出席委員会　　守重　昌之委員長
  報告 内容後記

■会長報告　会長　小髙　俊明　
1.7月5日日野RCを訪問しました。緊張しましたが歓待されま
した。
2.青少年交換について、例会後、日野RCと詳細に亘り協議します。
3.ロータリーの2大奉仕哲学について

『He profits most who served best』と『Service above 

self』

その前に・・・。1905年にシカゴで発足したロータリークラブ

ですが、最初の定款を読むと目的の第1節に会員同士の利益の

促進、第2節に会員同士の親睦が明記されており、当初のシカ

ゴ･クラブには奉仕の概念はなく、会員同士の事業の繁栄と親

睦を目的にして創立されました。

当時の定款の中に興味深い文面があり、それは役職の中に

『統計係』というものがあり、会員同士の取引状況を例会で報

告するシステムがありました。このような排他的かつ物質的相

互扶助を重視するクラブ運営に関しては、世間から大きな批判

を浴びるとともに、クラブ内からもこれを是正しようという動

きが起こってきました。

そうして、最初の社会的奉仕活動の実践例が、シカゴ中心部に

おける公衆便所設置活動でした。

シカゴ・クラブは市民の代表も巻き込んで公衆便所建設委員

会を設立し、行政に働き掛けましたが、すでにトイレを提供し

ていた百貨店組合とシカゴ酒造組合の激しい妨害を受けま

す。当時街中でトイレを借りる必要性に迫られた通行人は、女

性は化粧品を買うことと引き換えに百貨店のトイレを借り、男

性はビールの一杯も飲みにバーの扉をくぐらなければなりませ

んでした。最終的には２年を要しましたが、建設用地と補助金

をシカゴ市当局から受取ることに成功し、ついに１９０９年、市

役所と図書館の横に二つの公衆便所が出来上がりました。

ここで大切なことは、単に金銭を拠出した団体奉仕活動では

なく、公衆便所設置は市民のニーズに従って市民団体を組織

し、行政当局に働きかけて実施にこぎつけたことです。

この後も会員同士の物質的相互扶助は続きましたが、定款か

ら親睦と事業上の利益の促進という目的が消滅したのは１９１

２年になってからのことです。

＊付録

ロータリーにおける採決

　口頭による採決が原則とされています。ロータリー創立の原

点は会員の親睦ですから、異論を唱える会員がいればそれを

説得するように努力し、どうしても満場一致が得られないよう

な案件は、強行しない配慮が必要です。　多数決による採決

は、確かに民主主義的な決め方かもしれません。しかし、全員

一致か、過半数か、三分の二か、いずれが正しい決め方かを判

断することは難しいことです。　東大理学部教授、鈴木秀夫

氏の著作『森林の思考・砂漠の思考』には森林に住む民族と、

砂漠に住む民族との意思決定の大きな違いについて述べられ

ています。もしも砂漠で道に迷った場合、その場に留まること

は死を意味します。たとえ間違った方向であろうと進まなけれ

ばなりません。多数決とはこのような場合に使う手段であっ

て、その決定が正しいかどうかは別の問題です。

■幹事報告　前年度幹事　河野和正
栗山幹事欠席です。代わりに報告します。
1.米山奨学会より、「50年の歩み」発刊のお知らせ。

◆ー回覧物ー◆
ガバナー月信、八王子南RC例会変更、東京多摩川RC例会場
変更、八王子東RC活動計画、函館五稜郭週報、日野市地域推
進協議会「愛の献血助け合い運動」の実施の案内。

■委員会報告
●多摩南グループＩＭ実行委員会　実行委員　天野武雄副会長
6月22日京王プラザホテル八王子で，今年度第1回ＩＭ実行委員
会が開催されました。
委員長　小坂　優氏（八王子RC）　副委員長　番場弘文氏
（八王子RC）　老沼 正氏（町田RC）横倉利夫氏（日野RC）
を選出、開催日11月9日（木）4時登録開始、登録料7,000円、
予算370万円、4名のパストガバナーをお呼びする。懇親会は
丸テーブル。記念CDは制作しない。
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★★★ークラブフォーラムー★★★
活動計画発表Part.2  司会　前年度幹事　　河野和正

●会員組織委員会　　渡邉良勝委員長
みんなでロータリーを楽しみ，楽しい仲間を増やそう。具体的
に勧誘用「リーフレット」を作る．増強は全会員の責務と再認
識する。計画で揚げた策を講じて、クラブ運営上5名の純増を目
指す。活動計画作成資料で2年後には基金がなくなり，周年事
業積立金をも取り崩す事態になり、5名純増が健全財政を目指
す上で最低の目標である事を強調された。

●奉仕プロジェクト委員会　　谷　和彦副委員長
地域のニーズに応えるとともに楽しく奉仕活動をする。地域の
行事に積極的に参加。例年通り、献血例会・スプリングフェス
タひの・夢ふうせんでの奉仕活動と継続的事業の支援を行う。
青少年交換では8月にイタリアから男子高校生が来日、日野ク
ラブと3ヶ月でホストファミリーを引き受ける。本日例会後協議
する。

●ロータリー財団委員会　　早川忠男委員長
財団の使命と目標に則り、その意義を理解し、RIの様々な活動
の基礎となるロータりー財団の安定とより一層の推進に寄与
する。財団への理解と支援を得る為に，財団を良く知る方に．
9月の第2週あたりに全員出席の例会で卓話をお願いする。

●米山奨学委員会　濱田宣郎委員長
米山記念奨学事業に対する理解と支援を行い、会員の協力を
仰ぐ。具体的には、奨学金への理解を深め、寄付の協力をお願
いする。奨学生を例会に招き卓話を通し，他国への理解・親善
を深める。参考にと2017,5月の各グループの具体的寄付金総
額と当クラブの寄付金の資料を示され寄付を呼掛けた。

■司会　天野武雄副会長
■閉会点鐘　会長　小高　俊明

■ニコニコメッセージ
東京グローバルロータリークラブ
前幹事　遠藤園子様より・・先日、メイクアップに伺いました東京
グローバルロータリークラブ前幹事の遠藤園子です。心ばかりで
すがニコニコボックスにお願いします。皆さまにあたたかく迎えて
頂きましたこと厚く御礼申し上げます。お陰様で、よい経験をさせ
て頂きました。水野功元ガバナーには私どものクラブ紹介をして
頂き感謝致しております。新年度が始まりました。馬場前会長、河
野前幹事、一年お疲れ様でした。会長・幹事会の時にはお声をか
けて頂きありがとうございました。皆さまの益々のご活躍をお祈
り申し上げます。

東京日野ロータリークラブ
井村廣巳様・・・小髙丸の出航を祝い、心残りの無い一年をお過ご
し下さい。

小髙俊明さん・・皆出席のお肉ありがとうございました。暑くなっ
てきました。皆様ご自愛いただき出席をお願いいたします。

黒川高徳さん・・美味しいお肉を沢山いただきました。その御礼まで。
渡邉良勝さん・・前年度の皆出席記念として肉を頂きました。暑い
日でしたが、鍋で美味しく頂きました。今日の例会後、青少年交換
留学生のカウンセラーとホストファミリーの会合を開催します。２ク
ラブでの受入は初めての事です。皆様のご協力をお願い致します。
河野和正さん・・７月に入り大変暑くなりました。元気で過ごして
下さい。皆出席賞の肉をいただき大変ありがとうございました。
早川忠男さん・・皆出席のお肉、頂きました。
天野武雄さん・・７月９日母の一周忌を４０名で行いました。とても
なごやかな宴でした。
大塚洋晃さん・・去年の出席委員会より皆出席祝をいただきあり
がとうございました。
長谷川嘉則さん・・皆出席の肉が昨日届きました。今日はブタしゃ
ぶしゃぶの予定です。届かなかった方・・・淋しいですよね！今期頑
張って出席して下さい。
梅田俊幸さん・・先日は、前年度皆出席賞を頂きました。ありがと
うございました。本日は早退致します。
星野幸夫さん・・暑い日が続いています。熱中症にならないよう気
をつけましょう。
小島　明さん・・皆出席のお肉を頂きましたので！！
濱田宣郎さん・・こちらは好天に恵まれ、暑さ一入。半面、福岡大
分の豪雨続きの皆さん、本当にお気の毒です。表現する言葉も見
つかりません。まずは御身、大切にどうぞ。
藤野益夫さん・・九州北部の豪雨被災者の皆様に心よりお見舞い
申し上げます。一日も早い復興を祈念申し上げます。関東も梅雨明
けまだで梅雨末期の集中豪雨がないように祈ります。
加藤善己さん・・皆さん暑さに気をつけましょう。
馬場弘融さん・・あじさい祭り過ぎれば猛暑なり、お堂の屋根に湯
気立つごとし
平　良信さん・・ビールのうまい季節です。このビールで思い出す
先輩がいます「ヨーロッパに渡米した時にBeerビールのことを
Beerビアーといったんだよ」と言って人を笑わせていました。
平吹正義さん・・とにかく日中夜中も暑い熱い！気象庁本日発表
「梅雨」半明けだそうです。皆出席祝いありがとうございました。

★トピックス　
1.7月7日ニューヨークの国連会議で，歴史的な「核兵器禁止条約」が
122カ国の圧倒的多数で採択される。　
2.7月5日からの九州北部集中豪雨で10日現在、福岡・大分で死者22
名に。
3.7月8日ドイツのハンブルグで開かれたG20閉幕。温暖化対策の国
際的枠組みであるパリ協定をめぐり米国の孤立が鮮明になる。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1353回 27 21 2 - 4 85.18％

28 26 2 0 0 100％第1351回

出席報告

※今週のメークアップ 　水野さん　本田さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日　58,000円 累計124,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率0.5％

ニコニコBOX
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